

## Conversaciones con funcionarios de Defensa días antes de que el caso fuera público: Chats de Andrade revelarían conocimiento de equipo de Maya Fernández sobre convenios

Desde la cartera descartan que la secretaria de Estado haya sabido de los contratos, y que las alertas sobre el actual imputado en el caso fueron por “pitutos” que realizaba.

O. RODRÍGUEZ

El contenido del teléfono del exrepresentante legal de Democracia Viva Daniel Andrade da cuenta de que en la cartera liderada por la ministra de Defensa, Maya Fernández, ya se manejaba información respecto de los convenios suscritos por la fundación con la seremi de Vivienda de Antofagasta, liderada por Carlos Contreras, por más de \$426 millones.

Así lo revela una de las múlti-

ples conversaciones entre Andrade —quien se desempeñó como asesor de la Subsecretaría de Defensa— y su expareja, la diputada Catalina Pérez, donde le reenvía mensajes de Genaro Cuadros (cercano al PS), quien también prestaba servicios de asesoría en la misma repartición.

Fue el 2 de junio, unas semanas antes de la publicación del medio Timeline que destapó el caso, cuando Andrade le envía a la legisladora: “Les llegó desde el

Cuarto Piso el tema del Minvu Antofagasta, no me extrañaría que apareciera públicamente”, y añade “esto me dice Genaro”.

La diputada le pregunta a qué se refiere con cuarto piso, y Andrade responde: “Ministra”, dando cuenta de que la secretaria de Estado Maya Fernández, o su equipo, ya sabía.

Ante esto, Pérez retruca: “Importante que aclares con el Mindef que no es nada irregular”. En esa línea, Andrade reenvía más inter-

cambios con Cuadros: “¿Tú sabes que esto no tiene nada ilegal, cierto? Aunque sé perfectamente que políticamente no se ve bien, me interesa dejar en claro que no hay nada ilegal”, dice Andrade, y Cuadros responde: “Lo tengo claro”.

“No he tocado ni un peso de esa plata. Hay boletas e informes que lo respaldan. Te lo digo porque la Ceci me lo deslizó un poco, y es bueno que al menos lo tengan claro, por si llega a salir”, añade Andrade.

En la conversación, además,

según La Segunda, se hace alusión a comunicaciones sobre el tema con Cecilia Valdés, jefa de prensa del entonces subsecretario Víctor Barrueto.

Desde el Ministerio de Defensa respondieron al citado medio que “descartamos de manera categórica que la ministra haya estado en conocimiento, en fechas previas a que el caso se hiciera público, de la participación de Andrade en Democracia Viva ni de los hechos que están siendo investigados. La alerta que tuvo el gabinete respecto de Andrade fue por los tuitos previos”, relativos a cuestionamientos por “pitutos” de este.



Maya Fernández, ministra de Defensa.

JORJAN MARCELA